

公達だより

令和5年度号

令和5年9月15日号(R05-04)
発行：公達町内会事務局



残暑を乗り越える為にも感染対策にも規則正しい生活で免疫力UP！

公達ふれあい祭りへの多数のご来場ありがとうございました

令和5年8月19日（土）に第14回公達ふれあい祭りが開催されました。天候にも恵まれ、多くの方のご来場誠にありがとうございました。（受付人数550名）4年ぶりの開催となり、笑顔あふれるお祭りになりました。



裏面の写真もご覧ください



『ビーチバレーボール大会』公達Bチーム準優勝！

令和5年8月6日（日）に第39回球技大会『ビーチバレーボール大会』が、かなくぼ総合運動公園アリーナにて開催され公達B（男子）チームが準優勝しました。おめでとうございます！



町内美化運動を実施しました

令和5年9月10日（日）に、県道17号（境街道）沿いの草取り、コミュニティセンターや花壇の草取りを実施しました。環境衛生員をはじめ、班長さん、組長さん、高砂会他、多くのボランティアの方にお手伝いいただきました。暑い中のご協力、誠にありがとうございました。



ありがとうございます
ございました

公達ふれあい祭り開催のご協力ありがとうございました

8月19日の公達ふれあい祭り開催にあたり、前日準備、当日の運営、翌日の片付けなど、みなさまのご協力誠にありがとうございました。今後もより良いお祭り開催に向けて引き続きご支援よろしくをお願いいたします。

